



Que no sea esfuerzo inútil

Días pasados fué colocada la primera piedra de lo que será sede central de las Naciones Unidas. Su coste está calculado en 65 millones de dólares y se espera que el primer edificio, de 39 pisos, esté terminado para 1950.

Gran esfuerzo que puede tornarse inútil y vano si el Señor no viene a bendecir con mano generosa su edificación. Precisamente hace tan sólo unos días que el Papa declaró a un grupo de peregrinos norteamericanos que si alguna organización necesita de oraciones esa era la O. N. U.

En efecto, la O. N. U. ha cargado sobre sus hombros no sólo las arduas tareas que le incumben en virtud de los principios fundamentales, sino que, contra todo derecho, se ha arrogado la facultad de interferirse en asuntos privativos de la soberanía de otros estados que nada tienen que ver con la O. N. U. y sus compromisos. Aludimos, concretamente, a España, y aunque no pretendemos excitar en nuestros lectores el recuerdo de tan odiosas intromisiones, sí conviene tener presentes sus desatinos para comprender mejor la necesidad de una asistencia divina que ilumine la mente y frene las pasiones de los hombres que integran la organización. Que hagan florecer en sus corazones sentimientos de verdadera paz y aspiren a que en todos sus actos y decisiones resplandezca la justicia que ennoblece las acciones humanas y las acerque a la categoría de virtudes.

Necesitan los pueblos organismos que les inspiren confianza y se hagan dignos de ella con decisiones y normas prácticas y eficaces. Los edificios, las reuniones espectaculares, los acuerdos sectarios, los bombardeos de palabras haciendo apología de la libertad no satisfacen a los oprimidos ni sirven a la justicia. Son verdura de las eras destinada a perecer bajo los trillos, donde se tritura y despedaza toda ilusión de rejuvenecimiento y de vida. Lo que hace falta es un fuerte contenido espiritual, una visión serena que sepa levantarse sobre egoísmos y venganzas, un pensamiento más alto que el puramente humano para que en los actos de los hombres se vean los reflejos de la justicia divina. Y este don está en la mano eterna y venerable de Dios, quien la abrirá, compasivo, si hasta él llega la oración humilde, confiada y perseverante. Esta fuerza secreta y maravillosa con que el Señor viene a hacernos, en cierto modo, omnipotentes y que hoy se nos pide no para amparar errores y desaciertos, sino para prevenirlos, para poner pulso, fortaleza y lealtad a los principios cristianos en el corazón de unos hombres que, a menudo, tienen que estudiar y resolver problemas trascendentales para las naciones.

Por encima del dinero abundante, de los edificios suntuosos, de la propaganda desmedida, tiene la O. N. U. otras necesidades vitales que han de cubrirse si no se quiere que su actuación pase como huracán sobre la historia. Pues la altura de 39 pisos, que puede ser suficiente para causar el vértigo, no lo será para atalar las heridas recónditas del mundo si el rayo del espíritu Dios no ilumina el pensamiento escrutador de los representantes de las naciones, que son, en frases del Papa, hombres dotados de ciencia, experiencia, con espíritu constructivo y conscientes de su misión en la defensa de la paz, que necesita para su cimiento la religión y la fe en Dios.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

El secretario de Defensa, Alexander, dice estas significativas palabras: "La próxima guerra se producirá rápidamente".—"No podemos contar con el espacio de respirar de 1939"

LONDRES, 23.—«La próxima guerra se producirá rápidamente y en las condiciones actuales no podemos contar con el mismo espacio para respirar que tuvimos en 1939», ha declarado el secretario de Defensa, A. V. Alexander, en la Cámara de los Comunes.

Alexander dijo que Inglaterra lamenta el tener que suspender los planes del desarme después de la guerra, pero que se ve obligada a reorganizar sus fuerzas armadas, debido a «desasosiego» los disturbios y guerrillas que existen en muchas regiones del mundo. «Por otra parte —agregó—, las Naciones Unidas no están estableciendo una seguridad colectiva sobre la que el Imperio británico base sus esperanzas para la paz del mundo.» A continuación declaró: «Inglaterra estaba trabajando para la seguridad colectiva dentro de unos estrechos límites, tales como la Unión Occidental de las cinco potencias, y mientras que consultaba frecuentemente con estas potencias reforzaba sus fuerzas armadas para hacer frente a todos los posibles compromisos y situaciones. La situación del mundo así lo exige.»

Las medidas que toma Inglaterra Se refirió a las medidas que toma Inglaterra ante el desarrollo de los acontecimientos y dijo que

las principales son las siguientes: Primera. Convocatoria de la Conferencia de jefes de Gobierno de la Commonwealth.

Segunda. Licenciamiento de las fuerzas armadas de manera más paulatina que hasta ahora, con el fin de que los efectivos totales sean en abril próximo de 790.000 hombres en vez de los 716.000 fijados.

Tercera. Intensa campaña de reclutamiento para el ejército metropolitano, que necesita reclutar 100.000 hombres y mujeres en los próximos meses.

Cuarta. Campañas para el reclutamiento de 6.000 voluntarios más en las fuerzas auxiliares de la Raf y creación de un Cuerpo de observadores de Aviación.

Quinta. Instrucción de millares de hombres y mujeres en la defensa civil y antiaeronáutica.

Sexta. Dotar a la industria de los medios necesarios para que sirva a estas fuerzas el equipo más moderno y mejor.—EFE.

«Eden preconiza estrecha colaboración»

LONDRES, 23.—En contestación a las manifestaciones del secretario de Defensa, Eden declaró en los Comunes que considera que Inglaterra puede hacer más por su defensa por medio de una estrecha colaboración con otras naciones de la Commonwealth

ASAMBLEA DE LA O. N. U.

La canalla comunista internacional, cómplice de asesinatos y robos en España, se apresta nuevamente a reanudar su lucha contra la tranquilidad que reina en nuestra nación

Así lo ha anunciado el delegado de la Polonia bolchevique

Discurso de Marshall, con intervenciones de otros asambleístas

Advertencia comunista

PARIS, 23.—El representante de Polonia en la Asamblea General de la O. N. U. ha advertido en la sesión de hoy, que el bloque soviético reanudará su lucha a favor de que se tomen energéticas medidas contra España. El ministro de Asuntos Exteriores polaco, Modzelewski, en el primer discurso de un eslavo en el debate de la Asamblea, ha dicho que «recientemente ha habido indicios de que algunos Estados miembros de la O. N. U. tratan en forma ostensible de reforzar el régimen español».

Otros ataques polacos

El primer orador del grupo soviético que ha hecho uso de la palabra en la Asamblea General de la O. N. U. ha sido el delegado polaco, Zygmunt Modzelewski, quien impugnó duramente el servicio de abastecimientos de Berlín por vía aérea.

A continuación atacó duramente el plan Marshall, del que dijo que es sólo un plan para reconstruir una Alemania occidental satélite del Oeste, «preparada para volver a empezar la agresión».

El delegado polaco negó el derecho de las Naciones Unidas a acometer el problema berlinés o el de conjunto alemán.

Durante el discurso de Modzelewski, el delegado norteamericano, Marshall, tuvo puestos los auriculares de traducción; pero leía un periódico.

Discurso de Marshall

PARIS 23, (Urgente) —El secretario de Estado norteamericano, George Marshall, ha expresado solemnemente ante la Asamblea General de las Naciones Unidas la actitud de su país, resultante de su postura a comprometer los principios esenciales o a «vender los derechos y las libertades de otros pueblos».

Marshall llamó la atención de los asambleístas hacia la amenaza de guerra. Refiriéndose al compromiso de la Carta de salvar a las generaciones futuras de la maldición de la guerra, dijo: «Nos enfrentamos con la necesidad de salvar no solamente a las generaciones futuras, sino a la nuestra propia. Los Estados Unidos no desean aumentar la actual tensión. Por el contrario, es su deseo más cordial aliviarla».

Apeló Marshall a todos los miembros de la O. N. U. para que encuentren medios de disminuir la tensión mundial.

Criticó el orador a las naciones que «deliberadamente aislan a su propio pueblo del resto del mundo». «Sería un trágico error el que, por esa incomprensión, se confundiesen la paciencia de los demás con la debilidad».

De nuevo, sin referirse específicamente a Rusia, deploró como «un mal o injusticia fundamental» el que millones de hombres y mujeres vivan actualmente en «diario terror» de la Policía Secreta, en puestos de detención, encarcelamiento o trabajos forzados.

La mayor insistencia en el discurso de Marshall ha sido en la necesidad de mantener el respeto a los derechos y a las libertades del individuo.

Previno que «los Gobiernos que sistemáticamente, olvidan los derechos de sus propios pueblos no es probable que respeten los derechos de otras naciones y de otros pueblos, y es probable que busquen sus objetivos por la imposición y la fuerza en el campo internacional».

Además de su llamamiento para la adopción de la Declaración de los Derechos del Hombre, dijo que los Estados Unidos buscarán los siguientes objetivos, que él sugirió deberían ser también los objetivos de la Asamblea:

Una Palestina libre de luchas y de amenazas de lucha, en que tan-

to árabes como judíos tengan asegurado su pacífico desenvolvimiento.

Admisión de Transjordania e Israel en la O. N. U.

Una Corea unificada e independiente, aceptada como miembro de las Naciones Unidas, actuando bajo una Constitución y un Gobierno elegido por los propios coreanos en elecciones libres.

Una Grecia «asegurada contra la intromisión agresiva e ilegal de fuera»

Arreglo negociado, sin más derramamiento de sangre, en Indonesia.

Continuación de la mediación y negociación entre las grandes naciones cerca de India y Pakistán, con respecto a Cachemira.

Pronta adopción de un sistema internacional para el control de la energía atómica.

Desarme, bajo adecuada y seguras garantías contra la violación, reducción de los armamentos tan rápidamente como lo permita el restablecimiento de la confianza política.—EFE.

Otras derrotas comunistas

PARIS, 23.—Con la oposición del representante de la Unión Soviética, la Comisión General de la O. N. U. ha decidido incluir en el orden del día de la Asamblea General el problema de Palestina y la cuestión de crear una Guardia de las Naciones Unidas.

Seguidamente, la Comisión procedió a distribuir los diversos asuntos en las diferentes Comisiones.—EFE.

Bevin regresa a París

El ministro de Asuntos Exteriores británico, Ernest Bevin, ha llegado a París esta mañana para reanudar su asistencia a la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Intervención del delegado filipino

El jefe de la Delegación filipina en la Asamblea General de las O. N. U., general Carlos Rómulo, ha pedido en su discurso de esta mañana a las grandes potencias que cesen en su armamento y hagan un nuevo esfuerzo para llegar a un acuerdo por medio de negociaciones. Pidió también dicho delegado, que las naciones pequeñas se unan como la tercera fuerza, para oponerse a «la inevitable tendencia de las grandes potencias a seguir la ruta de la guerra».

«La guerra—dijo Rómulo—es el gran problema que tenemos ante nosotros, y este peligro no está lejano ni es hipotético, sino que es real y va aumentando a medidas que pasan las horas. La guerra está en marcha en Asia; se encuentra sometida momentáneamente por la tregua en Palestina y amenaza con su maza de hierro a Europa. Estamos bajo su sombra y no podemos ignorarla».

Los Sindicatos obreros franceses paralizan los servicios esenciales del país durante dos horas

Entre ellos corresponde telégrafos, teléfonos, gas y electricidad

PARIS, 23.—Una huelga general de dos horas, desde las cuatro a las seis de la tarde, paralizó totalmente los servicios esenciales del país. Se calcula que cinco millones de obreros franceses se preparan a declarar mañana el paro mayor que ha conocido Francia desde la última huelga general de diciembre pasado.

La huelga afectará directamente a todos los servicios de transporte de la capital; todos los trenes quedarán detenidos en la estación que coincide con la hora del paro, también quedarán suspendidos los servicios del gas, electricidad, teléfonos, telégrafos y correos.

Los empleados de Correos han manifestado que no perjudicarán el servicio correspondiente a las Naciones Unidas.

A pesar de las concesiones del Gobierno en aumento de sueldos y gratificaciones especiales, los Sindicatos obreros han decidido declarar la huelga sin tener en cuenta las decisiones gubernamentales.—EFE.

Se reúne el Gobierno

El Gobierno estuvo reunido anoche durante dos horas para tratar del problema de aumento de jornales, sin que se dieran ningún comunicado al terminar la reunión.

Para hoy está convocada otra reunión del Gabinete, pues, al parecer el Gobierno quiere resolver dicha cuestión antes de que se lleven a efecto las huelgas simbólicas anunciadas para mañana viernes, entre cuatro y seis de la tarde.

El tiempo en España

SERVICIO METEOROLÓGICO NACIONAL

Durante el día de ayer se mantuvo sobre la Península una abundante nubosidad cumuloforme que dio lugar a tormentas y chubascos en la cordillera Ibérica, sistema central, puntos aislados de las mesetas elevadas y Santander.

Tiempo probable.—Continuación del régimen de inestabilidad con nubosidad cumuloforme en cantidad muy variable, probables precipitaciones tormentosas en la cordillera Ibérica, Aragón y Cataluña.

SERVICIO Meteorológico Local

(Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:

Máxima, 23,9.

Mínima, 4,2.

Lluvia: 4 decilitros por metro cuadrado.

ANUNCIO

Subasta de piñas

La Unión Resinera Española, S. A.

Hace público que el día 20 de octubre próximo a las doce horas, tendrá lugar en sus Oficinas de Madrid, Plaza de la Independencia número 8, la subasta para la enajenación por dos años forestales 1948-49 y 1949-50, del aprovechamiento de piñas de pino piñonero, en sus montes VILLAESCUSA y VENTA DE LA ROZUELA, de los términos municipales de Valdequemada y Robledo de Chavela, ambos de la provincia de Madrid, con sujeción al pliego de condiciones de manifiesto en su Dependencia de Las Navas del Marqués (Avila), y Oficinas donde se celebrará la subasta.

Causa de la descristianización moderna de las masas

Es el tema desarrollado por el M. I. Sr. Magistral de Madrid, nuestro paisano don Aniceto de Castro Albarrán en la octava Semana Teológica que actualmente se celebra en Madrid.

Tema lleno de interés para todos los católicos, pero más para los sacerdotes, sobre todo si viven en ambientes cargados de obreros de todas las profesiones, que son los que en general dan la tónica de ese desvío e indiferencia cristianos.

El culto conferenciante señor de Castro Albarrán señala tres causas principales de este mal inmenso; la primera es el proselitismo de los intelectuales heterodoxos que aparecen actuando sobre las masas en el Renacimiento del siglo XV, el intelectualismo protestante, el filosofismo del siglo XVIII y el intelectualismo moderno; la segunda es el laicismo de los Estados, cuya actuación más marcada se ve en la paz de Westfalia, en el Estado francés del siglo XIX y en la República de España de 1931; la tercera es la vinculación de la irreligiosidad en las libertades políticas.

El conferenciante, además de apuntar el remedio para cada causa en particular, señala el remedio común que ha de ser la vuelta a una Edad Media católica y española. Que es tanto como decir a una España auténticamente tradicionalista.

A mi modo de ver este es el remedio mejor y más eficaz y completo; porque con él desaparecerían esos intelectuales heterodoxos, ese laicismo estatal y se vería cómo es absurdo vincular las

legítimas libertades políticas a la irreligiosidad, ya que palparían todos los desapasionados, y serenos en el pensar, que esas legítimas libertades políticas son solamente hijas de la Iglesia Católica.

Las masas obreras serían las más beneficiadas con una España así, porque desaparecerían los gérmenes de esas injusticias sociales, que hoy reprueba y contra las que se subleba el mundo obrero. Buena prueba de ello son esas aplicaciones que hoy se están haciendo, en lo que es posible, de las Encíclicas de los Papas a ese mundo obrero aquí en España y también en otras naciones. Los hechos con su elocuencia abrumadora nos lo están demostrando.

Si consiguiéramos esa España netamente tradicionalista conseguiríamos «esa unidad» desde las altas esferas gubernamentales hasta la última célula social que andamos buscando; «esa grandeza» española que pregónamos en los gritos y consignas de rigor; y «esa libertad» que nos seduce.

El mundo obrero volvería a Cristo al ver que la Ciencia y el Poder sociales habían vuelto al que es camino, verdad y vida. Los Gobiernos y los Sabios ejercer en las masas una influencia decisiva. Si esa influencia la dirigen al bien, y después es apoyada y bendecida por la Iglesia, como es lógico y obligado, nos llegaría la paz de Cristo en ese reino de Cristo, en las leyes y en las ciencias. ¿A qué aguardamos, pues?

J. JIMÉNEZ

Vida económica nacional

Nuestra industria, su producción y sus perspectivas

Suele ser muy corriente usar ditirambos para poner de relieve la mejora en estos años experimentada por la industria nacional. De una manera especial se hace presente la expansión, la ampliación de sus productos y de sus producciones, ditirambos que chocan con la realidad en muchos aspectos y, especialmente, con el que ofrece el mercado de productos industriales pocas veces suficientemente abastecido.

¿Cuál es, en verdad, la situación de nuestra industria?

Si tomamos los datos de 1946 y usamos los correspondientes a una fecha que siempre debe ser marcada con letras de oro, el año 1929 y establecemos las cifras de este como base 100, tendremos que en 1946, pues el 1947 ha sido más irregular, presentó los siguientes porcentajes de alza en las principales ramas de la producción:

Electricidad, 193,7 por 100.
Productos alimenticios, 161,8 por 100.
Carbón, 159,7 por 100.
Material de construcción, 119,5 por 100.

Estas son las cuatro partidas de nuestra producción industrial que se presentan en cifras mejores a las de 1929. Y todavía habría que discriminar algunos de estos crecimientos, porque en el carbón si hiciéramos la comparación sobre la base de las calorías disponibles, entonces, y ahora, es posible que ese 159,7 por 100 habría que rebajarlo no solo algo sino bastante.

De todos modos, ya es interesante poner de relieve que solamente en cuatro partidas hemos desbordado las cifras de entonces. Se está cerca, con un 97,3 en maquinaria agrícola y con un 89 por 100 en textiles, pero ya los restantes agrupamientos, marcan una reducción que pudiéramos calificar como de alarmante, puesto que en metales hemos bajado al 57,6, en productos químicos al

54,3, en medios de transporte al 53,3 y en minerales al 28,4 por 100.

La simple exposición de estas diferencias, y sobre todo, la disparidad de unos a otros, especialmente cuando se encuentra por encima o por debajo de la par 100 de 1929, sirve ya para poner de relieve la gravedad de los males que aquejan a nuestra economía, y sobre todo, en el aspecto industrial.

Principalmente se pone de relieve que la falta de relación entre electricidad y carbón, que han subido tanto y la baja proporción de la producción de metales y de la eficiencia de los medios de transporte ha de convertirse en el freno más decidido para que todos los planes de industrialización del país queden materialmente cortados, ya que es imposible promover una industrialización, si al mismo tiempo no se consigue un aumento de la eficiencia del transporte y una mejor dotación de productos siderúrgicos.

La cifra de consumo de un pueblo como las cifras del carbón y de la electricidad constituyen los fundamentos básicos del progreso, económico. Pero las tres partidas indicadas dejarían a la masa completamente coja, sobre tres patas, por tanto, sin uso equilibrado ya que la cuarta pata está representada por la organización del transporte que es a la economía de cada país como el sistema cardíaco en la máquina humana, el sistema circulatorio. Sin que la sangre circule no hay animal que funcione y la economía, en este aspecto, se encuentra muy equiparada a la función animal, en el circuito completo de su biología: producción de energía, circulación y consumo.

A. I. ARCO

LEA USTED "El Diario de Avila"

AVICULTURA

La alimentación de la gallina

Gallina que no come carne, no pone mucho, se entristece y se vuelve raquílica, o lo que es peor, caníbal, y ataca a las demás, comiéndose a las más débiles.

Debe también la gallina comer verduras, especialmente alfalfa o trébol. La succulencia de la verdura contribuye al gusto que el ave experimenta al comer, y suple de vitaminas y minerales su cuerpo de trabajadora.

Debe también la gallina poneradora comer minerales, que se suministran regando en el suevo huesos y piedras de cal molidos, y también leche rica en proteínas y minerales, y también en ácido láctico.

La leche es un alimento insustituible en el alimento de las gallinas ponedoras, y se suministra generalmente, en forma de cumis.

Las gallinas ponedoras deben estar bien alimentadas y nunca sufrir ni de hambre, ni de sed, de la salud, del vigor y de la alegre vivacidad de la gallina depende el número de huevos que haya de poner.

La gallina hambrienta o sedienta no pone, y por lo menos, no rinde y no recompensa ni el poco alimento que se le suministre ni los esfuerzos que en ella se invierten.

La luz y su acción. — La luz, no sólo por hallarse en ella la vitamina D, tan indispensable en el crecimiento y la vitalidad de la gallina, sino por aumentar las horas de comer, es necesaria para acrecentar la postura.

En la zona templada, en el Estado de Washington, por ejemplo, los gallineros se alumbran por medio de electricidad, de noviembre a marzo, durante las altas horas de la noche; con luz, la gallina se levanta a comer y por lo mismo a poner.

En los trópicos, donde es tan abundante y continua la luz solar, quizá no se necesite este nuevo factor, aquí tan necesario en la industria.

Selección. — Una vez al año, los industriales seleccionan las gallinas ponedoras, descartando las mejores y las peores; las primeras para ponerlas en otros gallineros donde haya gallos, y, por lo tanto, para producir huevos fertilizados, que han de incubarse según los datos, y las segundas para engordarlas y mandarlas al matadero. En los gallineros de ponedoras solo se dejan las que pongan un promedio de 200 huevos al año.

FABRICA
productos limpieza, solicita representantes activos, pueblos importantes. — Escribir apartado 9193. Madrid.

MAQUINARIA
vinícola y oleícola modernas perfeccionadas. Material para bodegas. MARRODAN y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGROÑO

Representante
precisase bien introducido en el ramo de automóviles, para la venta de nuestros repuestos y accesorios.

ARSAVIAL, S. A.
Marqués de Cubas, número 6 Madrid

TRASPASO
urgente tienda nueva instalación. Perfumería, novedades, sin inaugurar, barrio Salamanca. Madrid. Tiene pequeña vivienda. Último precio con géneros 100.000. Escribid interesados 2.136 «Alas». Alcalá, 32, Madrid.

Bibliografía

«Granada», «Toledo», «Barcelona», publicaciones de la Dirección General de Turismo.

Tres volúmenes nuevos, realizados por la Jefatura de Propaganda y Publicaciones de la Dirección General de Turismo, acrecientan el tesoro bibliográfico en que la luminosidad captada del ambiente hispano irradia esplendores de nuestra histórica transcendencia dirigidos hacia los pueblos que nos aman, a los que no saben comprendernos, a los que nos odian, y a los mismos españoles. Estos son los libros de la D. G. T. siempre cuidados en su contenido y en su presentación, arte en su esencia y arte en sus elementos constitutivos: una carta que habla de España al dinámico estilo de la época. Enseñan España intuitivamente para que aquellos que aman de verdad a la Evangelizadora — pacífica portadora de buena nueva — se deleiten en su grandeza; los indiferentes, por desconocimiento, se interesen por nuestra vida, religion y costumbres, dejándose benéficamente influir de nuestra superioridad moral; los enemigos, muerdan el polvo de su fracasada leyenda negra y reconocen que, pese a su pretendida civilización, no se puede hacer historia sin España, y los españoles conozcan lo mejor de su obra transcendente, lo conserven y, poseionados de sí, señores de sí mismos, se afirman en la idea fundamental de «que el ser español es una de las pocas cosas serias que se puede ser en la vida».

Los libros de la D. G. T. son maravillosos porque son trozos de España escritos con la luz del sol de nuestra tierra. Los fotógrafos de la D. G. T. tienen ojos privilegiados por lo que alcanzan a ver en tiempo y espacio. Y los seleccionadores de documentos gráficos son de una singular aptitud para recoger cuanto importa, respecto a un fin preñado. La dirección artística cuida el mínimo detalle, de manera que las páginas ofrecen conjuntos bellísimos recogiendo desde el color del papel a la línea de un epígrafe en un todo armónico, de relieves elegantes.

De los tres volúmenes citados al principio, cuyo envío agradece-mos a don Rafael Calleja, jefe de Propaganda y Publicaciones de la D. G. T., «Granada» es colosal obra que no puede faltar en una biblioteca, pública o privada, en un vestíbulo de espera, en el gabinete de una señora o joven capaz de soñar ambientes históricos y actuales; «Toledo» y «Barcelona» són manuales atractivos y simpáticos que distraen, agradan, y deleitando instruyen. Todos son publicaciones de la Dirección General de Turismo, que vale tanto como decir elegancia, discreción... Arte y belleza siempre, Valores espirituales y orientaciones al bien vivir.

¡EX-CAUTIVO!
La Peregrinación Nacional a Zaragoza está en marcha. Pide informes en la Delegación Provincial del Servicio, o en la Nacional, Española, 25, Madrid

Quando su estómago funcione mal...

...no tome productos que tengan sustancias que puedan ser peligrosas. Recorra siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de **dolores de estómago** maravilloso al

DIGESTÓNICO
del Dr. Vicente
VENTA EN FARMACIAS

Grandes existencias y variado surtido de

Arados de
Norias de
Prensas de
Trilladoras de
Aventadoras de
Colzos y bujes de
En la fundición de

ALAEJOS
Catálogo gratis.
Pedidos a
Hijos de Jorge Martín
Alaejos (Valladolid)

LEVANTE SU ESTOMAGO SIN FAJA
Al ensayar el ELEVADOR ABDOMINAL HERNISAN se dará cuenta de que este pequeño, original y blando cinturón con paciente de invención 163373, es especial para levantar el estómago e intestinos con una comodidad jamás alcanzada por las antiguas y engorrosas fajas con vejiga de aire. Consulte al médico. (C. C. S. 5810) AVISO: Visita en AVILA, miércoles 29, de 10 a 1. Consultorio Dr. Ángel Ballesteros, Santo Tomás, 4. Según su prescripción.

HERNISAN (ESTUDIO ORTOPEDICO)
BALMES, 104. - BARCELONA

Sección religiosa

SEPTIEMBRE
Día 25 Sábado.—Nuestra Señora de la Fuencisla— Santos Fermín, ob., Cleofás, Herculano, mártires; Aurelia, vg. Pacífico. cf.

La misa y oficio divino son de Santa María en Sábado, con rito simple y color blanco.

Nuestra Señora del Rosario de Fátima



Real Monasterio de Santo Tomás — Organizada por la Junta Diocesana Pro Fátima se celebra solemne novena en honor de Nuestra Señora del Rosario de Fátima.

Por la mañana, misas en el altar de la Virgen desde las seis y media hasta las nueve, inclusive. Por la tarde, a las siete y media, exposición de S. D. M., Santo Rosario, ejercicio de la novena, sermón por el muy ilustre señor don Julián J. Zazo, penitenciario de la S. A. I. Catedral, bendición y reserva.

Santa Catalina Labouré
Capilla de la Residencia Provincial.— Las Hijas de la Caridad de esta Ciudad celebran solemne triduo en honor de Santa Catalina Labouré, con motivo de su canonización.

Por la mañana, a las diez misa solemne. Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del triduo, sermón por el muy ilustre señor don Mariano Taberna, canónigo de la S. A. I. Catedral, reserva y adoración de la reliquia de la Santa.

Organización Nacional de Ciegos
Delegación de Avila; Tostado, 7. Teléfono 96
En el sorteo celebrado el día 23 de septiembre de 1948 han resultado premiados los números siguientes
Con 25 pesetas el número 972
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 72

VALE
por un Lote de Propaganda a precio especial, de los Extractos Concentrados PENSIER para preparar Ud. mismo en cinco minutos los productos de perfumería siguiente:
1/2 litro Masaje para el afeitado.
1 litro Agua de Colonia Vieja.
1 litro Ronquína para el cabello.
Todo por pts. 17— franco de portes por correo certificado y a pagar «cartero» al recibir el paquete.
➔ Envíe este Vale y su dirección a ESPECIALIDADES MILLAT - Apartado 541 - Barcelona.

Servicio Nacional del Trigo
Jefatura Provincial de Avila
Se hace público para general conocimiento, que por la Delegación Nacional del S. N. T., han sido aprobados los precios que regirán para las harinas en la provincia durante el próximo mes de octubre los cuales son:
Harinas cupo abastecimiento
Trigo.—Harina del 90 por 100, 306,41 pesetas en Qm.
Centeno —Harina del 80 por 100 272,01.
Cebada.—Harina del 60 por 100 133,78.
Harinas carillas fábrica
Trigo.—Harina del 90 por 100, 150,85.
Centeno.—Harina del 80 por 100, 148,26.

En la mañana de hoy el Seminario Diocesano inaugura el curso escolar 1948-1949

Este acto es presidido por el excelentísimo señor Obispo y a él asisten ciento treinta y cinco alumnos

Terminadas las vacaciones veraniegas, se han congregado nuevamente en el Seminario Diocesano los alumnos del mismo en número de 135 con objeto de reanudar las tareas escolares que— a decir verdad—no han estado por completo interrumpidas, ya que un núcleo muy importante de colegiales — filósofos y teólogos — han seguido este verano recibiendo muy selectas instrucciones que completan las que se dan en el curso.

Hoy con la solemnidad acostumbrada tuvo lugar la inauguración del curso 1948-1949. En el trono prelacial se hallaba el señor Obispo. Comenzó con la celebración de la Santa Misa, por el ilustrísimo señor don Castor Robledo. Terminada, y cantado el «Veni Creator» pronunció el M. I. señor don Justo Sánchez, un muy notable discurso sobre el tema «Influencia de la Moral en la vida sacerdotal». El señor Sánchez recibió muchas felicitaciones por su meritorio trabajo a las que unimos la nuestra muy cordial, ya que el citado señor es de «casa», es nuestro paternal censor eclesiástico desde hace muchos años.

A continuación ante el Prelado hicieron profesión de fe y prestación de juramento contra el modernismo los catedráticos del Se-

minario; leyéndose antes una bien escrita memoria, resumen de las elóginas actividades escolares, por don Julián Blázquez.

Ecós de Sociedad

Boda
En la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de esta capital, adornada artísticamente con profusión de flores y luces, a las doce de la mañana de hoy, se ha celebrado el enlace matrimonial de la bellísima señorita María Dolores González de Rivera Revuelta y Dávila, sobrina del prestigioso abogado y propietario don Benito Dávila Sánchez Monge, con el reputado farmacéutico de esta ciudad, don Antonio Fernández de la Puente Vallesa.

La novia, vistiendo elegantísimo traje blanco de seda natural y tocada de velo tul Plusión, hizo su entrada en el templo del brazo del padrino, don Benito Dávila, dando su brazo a la madrina, doña María Teresa de la Puente de Galán, el novio, que vestía de rigurosa etiqueta. Una orquesta interpretó la Marcha Nupcial y luego selectas composiciones.

La unión fué bendecida por don Gregorio Coronado, beneficiado de la S. A. I. Catedral, quien dirigió a los contrayentes sentida plática mientras el reverendo don Hipólito Mayoral, economo de San Pedro, oficiaba la Misa de velaciones.

Levantó después el acta judicial, don César Robledo, juez de Instrucción de Fuentesauco, firmando como testigos, por parte de la novia, don Epifanio Rodríguez Nava, alcalde Avila, don Emilio de Paz Castillo, don Enrique Aboín Martín, don Domingo Enriquez López, don Salvador Represa Marazuela, don José González de Rivera García, don Casimiro Hernández, don José María González de Rivera Pizarro, don Jesús González de Rivera y Pizarro, y por parte del novio, don Luis de Cuenca Fernández de Toro, coronel auditor del Cuerpo Jurídico Militar; don Luis Martín López, jefe provincial de Sanidad; don José Fernández de la Puente Vallesa, don Jesús Galán Rodríguez, don Juan Chaguaceda Villabrille, don Marcial Bayo Fernández, don Federico de la Puente Larios y don Rafael Rovira Fernández.

Se hallaban entre los asistentes el padre del novio, don Eloy Fernández Vallesa; los padres de la novia don Vicente González de Rivera y doña M.ª Luisa Revuelta; los señores de Herrera (don Eduardo), de López Montijano, Vega (don Sclerio), González (don Feliciano), Jiménez (don Vicente), Paz (don Emilio), García Velázquez, Gutiérrez (don José), Costa Molinero, Kaiser, Montero (don Antonio), Vinuesa, Tejerina, Rodríguez Nava, Pascual Pecharroman, del Ojo (don Francisco), Arévalo Fernández, San Román (don José), Herrero (don Darío), Núñez (don Luis), Cuadrillero (don Vicente), Nieto (don Eusebio), Grande (don Gonzalo), Duque (don Asterio), González Tablas, Paradinas Pérez, Fernández (don Manuel), Palacios Santodomingo (don Cesáreo), Galán (don Teodoro), Hernández de la Torre (don Rafael), Ortigá (don Eduardo), Arroyo (don Pedro), Muñoz Sánchez (don Tomás), Esteban (don Manuel), Fernández Toribio, Fernández (don Gerardo), Fernández de la Puente Vallesa (don José), Bayo Fernández, Galán (don Jesús), Pastor (don José), Cuenca, Represa y Aboín.

Señoras viudas de Bengoechea, de Sastre, de Linacero y de Bayo. Señoritas de Grande y de Enriquez de Salamanca, doña Ernestina Rovira, de Robledo de San Segundo de González Miranda, de López, de Sánchez Guerra.

OFRECESE ama de cría. Razón Aniceto Jiménez, Villanueva de Avila.

EN LA PRISION PROVINCIAL

La fiesta de Nuestra Señora de la Merced

Con fervor y entusiasmo religioso se ha celebrado en la Prisión Provincial la fiesta de Nuestra Señora de la Merced, Patrona de los establecimientos penitenciarios españoles. Todos los reclusos asistieron esta mañana al Santo Sacrificio de la Misa, oficiada por el muy ilustre señor don Francisco Esteban, capellan del establecimiento, quien dirigió a su auditorio una conmovedora plática sobre motivos de la festividad. Asistió con los penados a tan devoto acto religioso la junta de disciplina, integrada por el señor director de la Prisión, don Luis Valle; el administrador, don Mauricio Mata; el maestro, don Eugenio Martín Gil, y el médico, don Vicente Jiménez, siendo obsequiados los hijos de los reclusos con pasteles y juguetes, por la citada benemérita Junta y funcionarios de la Prisión Provincial y permitiéndose a los niños la tradicional visita a sus padres.

Por la tarde se han celebrado varios actos culturales y deportivos y mañana tendrá lugar una sesión de cine, obsequio del Frente de Juventudes a los presos.

M. de Dios y de Dios
Médico Maternólogo del Instituto Provincial de Higiene
Partos y enfermedades de la mujer
Consulta de 1 a 2 y de 4 a 6.
Vallespín, 3, pral. Teléfono 43

Plera, Pardo, Fernández de la Puente Vallesa, Pardo, Manzanares González de Rivera, Montero, De Diego, Torres Velayos, Murcia, Núñez, Montijano, Represa, González, Lobato, Castro, (Ketty), Miranda, Carrasco, Bezares, y don José González de Rivera, don Pío Alvarez, don Gerardo Gómez, don Julio Dávila, don Pedro Sánchez, don Juan Blázquez, don Benito Dávila y Martínez, don Nicasio Velayos, don José María Saenz, don Aureliano Enriquez, don Rafael Rovira, don Amalio Sánchez, don Aureliano Sánchez, don Rufino Narillos, don Restituto López, don Blas Jiménez, don Cayetano Montero, don José de la Puente López, don Tomás Montero, don Mauricio Mata, don Germán Rivas, don Luis García, don Antonio Barreiro, don Juan Esteban, don Francisco Moya, don Gregorio Sánchez Guerra, don Alejandro Jimeno, don Jaime Santamaria, don Salvador Práxedes, don Eduardo Ruiz Ayúcar, don Rafael López Trujillano, don Angel Torres, don César Robledo, don Rafael Dávila, don José Moreno Yagüe, don Manuel Bezares, don Aureliano Torres, don Simón Pascual, don Ildefonso San Román, don Rutilio Andrés, don Donatilo Moreno, don Román Martín, don Antonio Gil, don José Luis de Castro, y don Rafael Sastre.

Tan selecta concurrencia fué obsequiada con un bien servido almuerzo en Piquío.

El nuevo matrimonio partió en viaje de bodas para Barcelona, Palma de Mallorca y otras poblaciones. Les deseamos mucha felicidad.

Natalicio
Asistida por el tocólogo don Vicente Jiménez, ha dado a luz felizmente un hermoso niño la distinguida esposa del inspector veterinario municipal, don Hermógenes Tejerizo (de soltera Manolita López). Al recién nacido se le impondrá el nombre de Francisco Javier. Nuestra cordial enhorabuena.

Párroco jubilado
Ha pasado para Valladolid,

Llega a Barco de Avila la Cátedra Ambulante "Francisco Franco"

Ayer, según se tenía anunciado llegó a la Delegación Local de Barco de Avila, la Cátedra Ambulante «Francisco Franco» de la Sección Femenina de F. E. T. y de J. O. N. S.

Con gran entusiasmo se acogió la presencia de los enormes vehículos de la Cátedra a los que acompañaba la delegada provincial de la Sección Femenina, jefe de la Cátedra y profesoras de los distintos servicios que la integran. El numerosísimo público, que esperaba con impaciencia la llegada de los camiones, recibió a éstos con muestras de verdadero júbilo y alegría ya que representa un verdadero acontecimiento local el que durante un mes el pueblo de Barco de Avila disfrute de las enseñanzas de la Cátedra Ambulante.

El señor alcalde y jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., señor cura párroco y sacerdotes de los demás pueblos limítrofes, teniente de la Guardia Civil, coucejales del Ayuntamiento, maestros, etc. dieron la bienvenida a las autoridades provinciales y profesorado de la Cátedra, trasladándose seguidamente al salón del Ayuntamiento en donde se explicó al vecindario en general el significado

de la visita de la Cátedra y la labor a realizar durante su estancia en el pueblo, labor maravillosa en la que todos pueden participar.

Hoy han quedado terminadas las instalaciones de los camiones en la plaza del pueblo y mañana se celebrará el acto inaugural que promete ser un verdadero éxito.

Mañana, junta general del Avila C. F.

Ningún socio puede faltar a tan importante reunión

La Junta Directiva del Avila C. F. ha tomado el acuerdo de celebrar una Junta general extraordinaria mañana sábado, día 25, a las ocho y media de la noche en el Cine Actualidades. No hay socio, ni aficionado ajeno al interés de tan importante reunión. Los asuntos a tratar interesan a todos los que de un modo o de otro se relacionan con el fútbol y con los futbolistas.

SE NECESITA matrimonio de 35 a 45 años para casa de señores, empleo, granja y cocinera (buen sueldo). Dirigirse Cabezas del Villar, dehesa de Revilla de la Cañada. Administración.

Grandes Ferias de Ganados en Maello

DURANTE LOS DIAS 1, 2 y 3 DE OCTUBRE PROXIMO

Se celebrarán las tradicionales ferias de ganados de todas clases adjudicándose grandes premios en metálico a los ejemplares mejor presentados.

El ferial queda instalado en el sitio de costumbre (Dehesa Boyal) donde cuenta con abundancia en pastos y abrevaderos.

La Comisión de festejos tiene varios actos públicos organizados entre ellos fiestas públicas, de salón con su gran orquesta, Teatro, Cafés y varias casas de comidas a precios reducidos.

¡Tratantes y ganaderos! Visitenos y quedarán satisfechos.

Esta feria es significada por las transacciones que en ella se realizan: Maello y septiembre de 1948.—El alcalde, Roque Martín. El secretario, Ciriaco Lumbreras.

menos. El único que podía levantar pendones en Avila en las proclamaciones de los reyes. Dando en este cargo a la plaza prestancia al bordear su glorieta alta con árboles en caballos briosos seguidos de brillante escolta de caballeros para ir por la calle titular de estos al concejo situado en el Mercado Chico.

En esta plaza a la que, en más briosos caballos iba para lidiar los toros entre las aclamaciones frenéticas del pueblo La plaza del Ayuntamiento en el que mantuvo él y sus sucesores el cargo de regidor durante muchos siglos y le quiso vincular en el anterior hasta en su administrador. Y mereció por ese cargo el odio de los concejales de la primera república que le obligaron, como representantes de un concejo que daba al traste con los de tantos siglos representados por él, a remeter la reja de esa ventana célebre con saliente, hasta la acera en la que daban guardia a la adovelada y artística puerta dos «verracos» ibéricos, hoy en el patio de la casa señorial.

Toda una historia que le expresaba ayer a medio día a mi querido amigo Gallego con el que casualmente me encontré y quien pidiéndome lo publicara, me preguntó el por qué la plaza se llamaba vulgarmente de «La Fruta». Lo que también le expliqué. Se instaló en ella el mercado de verano de la fruta que independientemente del Mercado Chico y del Mercado Grande, dió también nombre a un mesón hoy subsistente con su típico nombre: El Mesón de la Fruta.

A él venían los típicos vendedores para situarse en la plaza bajo la fronda de los árboles que les protegían de los rayos solares en la contratación. El carácter que ha perdido la plaza aunque acaso haya ganado en belleza. Aumentada quizá desde que los académicos de Bellas Artes mis queridos amigos don Aniceto Marinas y don José Francés propusieron en infome a nuestra Comisión de Monumentos la instalación de la Cruz de los Caídos.

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurrir en la presente semana:

Muy ilustre señor don Justo Sánchez Muñoz, sacerdote Don Aurelio José Sánchez Díaz, señora viuda de don Emilio Sánchez; don Ildefonso Sánchez; don Nicéforo Sánchez; doña Martina San Román; don David Sáez; señora viuda de don Magno Sastre; don Manuel C. Silva; don Luis Sierra.

DONATIVOS

Don Francisco Hernández, cuatro panes; don Longinos Lozano González, en el día de su cumpleaños, un postre de melones; doña Veneranda Gutiérrez, de Collado de Contreras, 100 pesetas.

El Caudillo, en Vigo

llegó a bordo del yate «Azor»

VIGO, 23.—En las primeras horas de la noche de hoy llegó a Vigo, fondeando en la dársena, del Real Club Náutico, el yate «Azor», conduciendo a bordo a Su Excelencia el Jefe del Estado, Generalísimo Franco.

El Caudillo invitó a cenar esta noche a bordo del «Azor», a los señores ministros de Marina, gobernador civil de la provincia, gobernador militar de la plaza, alcalde de Vigo, comandante militar de Marina y comandante del cañonero «Hernán Cortés». Asistieron además a esta cena el teniente general jefe de la Casa Militar y ayudante de Su Excelencia. —(Cifra).